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請 願 第 １ ４ 号 令和４年１１月４日受理 

付 託 委 員 会 文教経済常任委員会 

件   名  学校給食の無償化を求める請願 

紹 介 議 員  
飯 川 英 樹 議員  菅 野 文 男 議員 

三 田   登 議員 

請 願 要 旨 

【請願趣旨】 

新型コロナウイルスの猛威が収まる様相もない上に、物価高騰の影響から保

護者の給食費の負担は大きくなっています。子どもが２人、３人となると毎月

の給食費の負担は大変だという声が多数寄せられています。 

全国でも、千葉県でも無償化に乗り出すところが増えています。「義務教育

は無償」であるべきとわたしたちは思っています。 

八千代市においては、給食費の無償化を実施していただきたいと思い、以下

請願いたします。 

【請願項目】 

１ 学校給食費の無償化を実施してください。 

 


